

Le 11 janvier 2007

COMMUNIQUE DE PRESSE

«La Bataille d'Alger» d'Yves Boisset sur France 2 Apologie du terrorisme FLN et mépris des victimes civiles

France 2 diffusera aujourd'hui, 11 janvier 2007, un documentaire d'Yves Boisset sur la Bataille d'Alger présenté comme inédit.

Plusieurs protagonistes de cet épisode sanglant au premier rang desquels d'anciennes poseuses de bombes du FLN témoigneront.

Le Cercle algérianiste s'interroge sur l'objectif poursuivi par France 2 :

S'agit-il de présenter les poseuses de bombes des cafés et des restaurants d'Alger comme des héroïnes comme cela avait été le cas en novembre 2003 avec la sinistre Zohra Driff invitée par Arlette Chabot sur le plateau de « Mots Croisés » ?

Quelle place et quelle parole seront accordées aux victimes civiles survivantes de ces attentats aveugles qui tuèrent et mutilèrent plusieurs dizaines d'hommes, de femmes et d'enfants, tous civils algérois ?

France 2 céderait-il une nouvelle fois au politiquement correct, dans cette tendance ambiante à la repentance, en proposant des œuvres télévisuelles manichéennes présentant les bourreaux comme des victimes et laissant dans l'ombre les souffrances des Pieds Noirs ?

A l'heure même où notre pays tente de se prémunir du terrorisme, il est déplorable qu'une chaîne publique ait cru bon offrir une tribune sans aucun élément critique aux poseurs de bombes de la bataille d'Alger qui à ce jour n'ont rien renié de leur terrible action.

Association culturelle des Français d'Afrique du Nord